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【令和４年７月度番組審議会 議事録】 

 

 

１．開催年月日  令和４年７月２９日（金） １５時００分～１６時００分 

 

２．開催 場所    八尾市立社会福祉会館 ２階 会議室２ 

 

３．委員の出席 

番組審議委員総数           ７名 

出席委員数              ６名 

欠席委員数              １名 

放送事業者         取 締 役  藤山 純一 

              局  長  鈴木 昌宏  

総  務  村田 季世子 

 八尾市広報・公民連携課   課長補佐   牧野 晃 

             

４．議 題    案件    「ウクライナのアイデンティティ」 

             

５．番組概要  放 送 日：２０２２年７月２日（土）１９：３０ ～ ２０：００ 

 

     番組について  

       放送形態 

       事前収録番組（第１・３土曜日更新 ３０分番組） 毎週土曜日（再）毎週水曜日放送 

 

       業務部（編成）より  

       ともに歌手で、ウクライナ出身の Eva Hadashiさん、ウクライナと親交の深い Ono Aki 

       さんが、日本文化とウクライナ文化の違い、ウクライナの行事や料理、ウクライナ語講 

       座、ウクライナの音楽などを紹介する番組。 

 

     〇番組内で大切にしていること 

       ウクライナの魅力について語るだけではなく、避難者として日本に来たウクライナの方 

       にも故郷のことを想い、少しでも癒しを届けられたらと考えている。 

       また、幅広いリスナーに向けてのアプローチとして、ウクライナを身近に感じることが 

       できるような話題も提供するよう配慮している。 

     〇コアターゲット 

       ウクライナの現状に興味・関心がある、避難者の受け入れを行なっている、ウクライナ 

       からの避難者、ウクライナ語を学びたいなどのリスナー層を主なターゲットにしている。 

     〇今後の展開 

       番組開始を受けて、各方面より多くの反響をいただいている。ウクライナ人がウクライ 

       ナ語で話す番組は数少ないので、今後も音楽・文化・言語など様々な角度からウクライ 

       ナを身近に感じる情報を発信していきたいと考える。 
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６．審議委員からの意見 

 

   委員：・ウクライナ語が多くウクライナの人にとっては心安らぐ放送になっているのではないかと 

       思う。 

           ・ウクライナの人がこの放送を聞くことによって日本のことを理解してくれるように 

       なるだろうし、日本人もウクライナのことを知る良いきっかけになるのではないか。 

      ・「日本人にも悪い人もいるし、良い人もいる」というようなことを言っていたが、日本人 

       としては、ちょっと寂しいと感じた。 

   委員：・目的がしっかりしていて有意義な番組だと思う。 

           ・小野あきさんの声がすごく耳ざわりがよくきれいな発声だと思ったが、前半、マイクが近か

かったのか息遣いが気になった。 

           ・ウクライナ語がわからなくても、エバさんのウクライナ語がすごくきれいな発声だと感じ 

       た。ウクライナの方が聞いたらすごく聞きやすいんだろうなと思った。 

           ・ウクライナの方が日本で暮らすのに役に立つ情報も多く、番組の構成もすごくよかった。 

      ・番組の最後にあえて「日本人はいい人ばかりではないですよ 」と言っていたことにすごい 

       勇気を感じた。 

           ・この番組は、聞きやすいウクライナの言葉が流れてくるということと、ウクライナのことを

日本に説明するという二本柱となっている。ウクライナの人に寄り添っていく番組として、

小野さん、エバさん、八尾にお住いのウクライナの人達のネットワークを通して八尾から全

国に発信できればいいと思う。 

     委員：・番組タイトルがわかりにくい。「ウクライナの思い」などわかりやすいタイトルにした方が

よいのではないか。 

      ・ウクライナ国歌を BGM にしているのはどうなのだろうか。国歌をもっと丁寧に扱った方が

よいのではないか。 

      ・組の流れは良かったと思う。エバさんの日本語が聞き取りにくいところもあるが・・ 

       今後に期待したい。ウクライナの人に寄り添う番組であってほしい。 

     委員：・有意義な番組だと思う。 

      ・番組の構成がよく聞きやすくわかりやすかった。二人の話し方についてはエバさんの日本語 

             は少し聞き取りにくいところもあったが、小野さんが静かにお話をしていて聞き取りやすか 

             った。 

           ・今後、リスナーが番組を聞いてウクライナ語で挨拶などができるようになれば、ウクライナ 

       の人に声掛けをすることができるようになるかもしれない。 

           ・文化については両国のことを話されていてよかったと思う。 

     委員：・「アイデンティティ」というタイトルが難しい。もう少しわかりやすいタイトルにした方 

        がよいのではないか。 

      ・番組の構成は流れがよかった。ウクライナ国歌の使い方はもう少し考えた方がよいと思う。 

           ・小野さんの歌が歌詞もよく非常によかった。聞き入りました。 

           ・小野さんの話し方・滑舌、エバさんのウクライナ語の話し方もよかった。 
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      委員：・小野さんの話し方・口調・歌も素晴らしかった。 

      ・ゆっくり、落ち着いて聞くことができた。 

       ・ウクライナ語が全く分からないので、ウクライナ語で放送されている時間は退屈だった。 

            ・ウクライナの人が八尾市には 3 人ということなので、この放送が必要なのかと思ったが、 

       ウクライナの国の特徴などをわかりやすく説明されていて、ウクライナがよい国だと改め 

        て認識できた。 

            ・最後に「日本人には気をつけて」という言葉があったが、具体的に何があったのか聞いて 

       みたいし、公共の電波でそういうことを言うのはいかがなものかと思った。 

     牧野課長補佐：・ちゃおとしての挑戦。八尾に限らず全国のウクライナの人に向けてサイマルラジオ 

                     等ラジオ放送以外でも積極的に発信していってほしい。 

 

本日お聞かせいただいたご意見を受け止め、今後もより良い番組作りに努めて参ります。 

 

 ７．公表方法 

     今回開催された番組審議会内容は、公式ＨＰ掲載をはじめ、自社放送内広報および 

     本社事務所へ閲覧用ファイルを設置いたします。 


